

Humanistische Union

Polizei filmt künftig in der U-Bahn. Gesetzesänderung für mehr Videoüberwachung

Berliner Zeitung, 10.10.2007

Die rot-rote Koalition will die Befugnisse der Berliner Polizei beim Einsatz der Videoüberwachung erweitern und hat dazu gestern im Unterausschuss Datenschutz des Abgeordnetenhauses erste rechtliche Voraussetzungen geschaffen.

... Die Humanistische Union (HU) veröffentlichte unterdessen eine von der BVG in Auftrag gegebene und bislang geheimgehaltene Studie zur Videoaufzeichnung auf den U-Bahn-Linien 2, 6 und 8. Die Studie kam nach vier Monaten zu dem vorläufigen Ergebnis: "Eine Veränderung der Kriminalitätsrate zeichnet sich aufgrund der Einführung der Videoaufzeichnung bisher nicht ab."

<https://www.humanistische-union.de/presse-meldungen/polizei-filmt-kuenftig-in-der-u-bahn-gesetzesaeenderung-fuer-mehr-videoueberwachung/>

Abgerufen am: 08.05.2024